



Ausbildung zum Fachinformatiker (Anwendungsentwicklung)

Eine solide Ausbildung hat noch keinem geschadet. Getreu diesem Motto bilden wir seit Jahren erfolgreich Anwendungsentwickler mit IHK-Ausbildung aus.

Die Berufsschule findet an 2 Tagen der Woche in Ibbenbüren statt, die anderen 3 Tage erfolgt die praktische Ausbildung im Betrieb. Regulär geht die Ausbildung über 3 Jahre, kann bei guten Leistungen verkürzt werden.

So staunte Lucia Ebbeler, Studiendirektorin an den „Kaufmännische Schulen Tecklenburger Land“ in Ibbenbüren nicht schlecht, als sie bei einem Firmenbesuch in unserem Hause im Rahmen einer Lehrerfortbildung 2017 acht aktuelle & ehemalige Auszubildende bei uns im Büro antraf, die alle durch ihre Klassenleitung gegangen waren.

Das entsprach immerhin über einem Drittel der Belegschaft von AdvanTex.

Worauf kommt es an?

Ihr solltet einen Real- oder Gymnasialabschluss mit guten Noten in Mathematik haben und in Strukturen denken. Das hilft bei der Ausbildung.

Und: wie in jeder Ausbildung muss man sich auch durch die nicht so beliebten Fächer kämpfen...

AdvanTex Software GmbH & Co. KG



Humboldtstraße 29
D-48429 Rheine



05971 /80 30 22-0



info@advantex.de



www.advantex.de



www.facebook.com/advantexsoftware